



OPINIÓN COLUMNAS COLUMNISTAS

Ecopetrol

7 julio, 2022



Amylkar Acosta
Columnista

Ecopetrol, entonces, no sólo no es un obstáculo para la Transición energética sino que hace parte de ella y se ha dado su propia hoja de ruta para contribuir a la misma, además de seguir siendo fuente de recursos para la Nación y las entidades territoriales para su financiamiento.

Por: Amylkar Acosta

La historia se repite. La crisis energética global que se precipitó con la invasión rusa a Ucrania y la respuesta de los países que integran la OTAN, guarda mucha similitud con la crisis energética en 1973, la cual tuvo como detonante la guerra del Yom Kipur. Entonces como hoy se puso en riesgo la seguridad energética y para conjurarla las grandes potencias y las multinacionales petroleras se vieron forzadas las primeras a diversificar su matriz energética y las segundas a diversificar su portafolio de inversiones.

En efecto, se integró a la matriz energética el gas natural, que hasta entonces era visto en la industria petrolera como un estorbo y el carbón, que había sido desplazado por el **petróleo**, ganó participación en la misma. Por su parte las empresas petroleras incursionaron en la extracción y comercialización de gas y carbón



Ultimos articulos

Los mensajes de Duque y Hommes a Petro ante...

6 julio, 2022



Grupo Gilinski fracasa en su OPA por Argos

6 julio, 2022



En Colombia, el 76% de la población activa usa...

6 julio, 2022



Lo más leído

Petro Presidente

7 julio, 2022



Alianza Defensores Justicia



Ahora estamos en modo Transición energética desde las energías de origen fósil hacia las fuentes no convencionales de energías renovables, que pasa por la integración de estas a la matriz energética, por la electrificación de la economía y por la eficiencia energética. Una vez más, la industria petrolera ha entendido que esta reconversión no tiene reversa y por ello ha venido incorporando a su portafolio de inversiones las energías renovables.

DEL MISMO AUTOR: [Hacia el gran Acuerdo Nacional](#)

La estatal **Ecopetrol** no se ha quedado atrás de esta tendencia a nivel global de la industria y se ha fijado la meta de alcanzar la neutralidad en las emisiones de carbono hacia el 2050, alineándose con el objetivo que se trazó la COP26. Con tal fin puso en marcha su estrategia Energía que transforma. Después de 65 años dedicada a la exploración, explotación, transporte, refinación y comercialización de crudos y sus derivados, en el año 2015 dio el primer paso tendiente a la electrificación de aquellas actividades que han venido operando con base en combustibles de origen fósil.

Ecopetrol, entonces, no sólo no es un obstáculo para la Transición energética sino que hace parte de ella y se ha dado su propia hoja de ruta para contribuir a la misma, además de seguir siendo fuente de recursos para la Nación y las entidades territoriales para su financiamiento. Según el Presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón, “la Transición se observa en el camino que se trazó para ser carbono neutral en 2050, siendo la primera empresa del sector en Latinoamérica en adquirir ese compromiso. En los últimos dos años ya logró reducir 490 mil toneladas de Co2”, contribuyendo a la reducción por parte de Colombia del 51% las emisiones hacia el año 2030.

Según **Ecopetrol**, los negocios de bajas emisiones representarán entre el 30% y el 50% del Ebitda del Grupo **Ecopetrol** en 2040. De allí que en su plan de inversiones 2022-2024, que será por cerca de 70 billones de pesos, ya se contempla que casi el 20% se destine a la diversificación. Entre ellas se destaca su piloto para producir hidrógeno verde y azul, instalando un primer electrolizador en Cartagena, en cumplimiento de la Hoja de ruta del Hidrógeno trazada por el Ministerio de **Minas** y Energía.

[@amyllkaracosta](#)

www.amyllkaracosta.net

LEA AQUÍ A NUESTROS COLUMNISTAS



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS **AMYLKAR ACOSTA** Opinión



Artículo anterior

Allianz Partners inicia operaciones en Colombia

Artículo siguiente

Petro Presidente

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

[Suscribirse](#)



Allianz Partners inicia operaciones en Colombia

7 julio, 2022

El ajedrez de Gilinski y el GEA: ¿Qué sigue luego de no cumplir objetivo con Grupo Argos?

6 julio, 2022

Mas Leido



Allianz Partners inicia operaciones en Colombia



El ajedrez de Gilinski y el GEA: ¿Qué sigue luego de no cumplir objetivo con Grupo Argos?



En Colombia, el 76% de la población activa usa soluciones Fintech



Renttu: la startup colombiana que permite alquilar desde un taladro hasta vehículos de alta gama

Opinion



Petro Presidente



Los políticos



La impunidad que se cierne sobre el crimen de Eliécer Santanilla



¿Seguiremos con una Creg lesiva y sin representación Caribe?

Categorías Seleccionadas

Destacados	15985
Noticias	15249
Nacional	9037
Internacional	3173
Economía	2710
Columnas	2464



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriano.com.co



Medellin, Colombia

